

El Motivemarket se estanca en Valladolid

BALONMANO

El equipo gijonés no puede con el Aula en un choque en el que pagaron la desventaja acumulada en la primera parte

L. M.

Gijón. Sabía el Motivemarket.com La Calzada que su visita a Valladolid para medirse al Aula no iba a ser sencilla. En una cómoda octava posición llegaban las vallisoletanas a un encuentro que era para las gijonesas una oportunidad más para seguir recortando puntos con la novena plaza, la que da derecho a la permanencia. Con muchos argumentos ofensivos, el conjunto castellano-leonés no dio apenas opciones al equipo fábril, que pagó cara la desventaja que acumuló en la primera parte y que vio cómo su rival fue capaz de administrar la renta durante todo el encuentro.

Partió el choque en el histórico Huerta del Rey con igualdad en el marcador. Ambos equipos eran capaces de anotar, pero pronto las locales se pusieron por delante con una ligera ventaja que luego ampliarían. Con 7-5 en el electrónico, las vallisoletanas anotaron cuatro goles seguidos, y aunque las gijonesas trataron de responder, se llegó al descanso con 18-10 en el marcador. Un mundo.

Salió mejor el Aula en la segunda parte, ampliando su renta hasta los nueve goles, pero el Motivemarket.com no le perdió la cara



Daniela Jerónimo trata de lanzar ante la oposición de la defensa del Aula Valladolid. VALENTÍN G. DE GARIBAY

AULA VALLADOLID 29
MOTIVEMARKET 24

Aula Valladolid: Carmen Sanz, Jimena Laguna (3), Maryanna Rodríguez (1), Ángela Zurri (5), Marceta Aroniani (3), María Prieto (8) e Inoa Lucio -s.i.-, Ángela Pelete, Jimena Arriaga (2), Alba Badás; Martina Romero (2), Clara Gutiérrez (1), Savina Bergara (1), Noelia Pampliega, Amaia González (3) y Claudia Moreno.

Motivemarket.com: Raquel Álvarez, Laura Rivas (2), Nayla de Andrés (2), Paula Valdivia (3), June Loidi (5), María González (6) y Dorotyya Zentai (2) -s.i.-, Daniela Jerónimo (1), Silje Nilsen, Alicia Rodríguez (1), Niurkis Mora, Sandra Pascual y Anna Carolina (2).

Partiales cada cinco minutos: 2-2; 7-5; 11-6; 14-7; 16-8; 18-10; 18-11; 22-14; 23-15; 27-17; 28-21; 29-24.

al partido. El conjunto entrenado por Alfredo Rodríguez siguió remando y consiguió ir acortando la renta, aunque la desventaja inicial hacía la tarea casi imposible. A los minutos finales se llegó con una ventaja clara de las vallisoletanas, que certificaron su victoria y dejan a las gijonesas con diez puntos.

Alfredo Rodríguez se fue ayer contrariado de la cancha del Aula. El preparador gijonés percibió un partido «con dos caras». La primera, la de los treinta minutos iniciales, no fue del agrado del técnico. «La primera parte nos ha condenado. Recibir 18 goles no está en la línea de lo que somos».

La mejora que había experimentado el equipo se diluyó ayer en Valladolid, aunque Alfredo Rodríguez sí quiso destacar el papel que hizo su equipo en la segunda mitad. «Estuvimos más cerca del nivel que tenemos que ofrecer para enfrentarnos a un rival de tanta envergadura».

Al Motivemarket.com le quedan por delante cuatro fechas para tratar de conseguir la permanencia sin necesidad de pasar por el 'play down'. La primera será el sábado en el Pabellón de La Arena, donde se medirán al Elche (20 horas). «Confiamos en que sea solo un accidente de la competición y podamos volver a dar la cara contra el Elche».

Nace un nuevo referente del fútbol femenino en Asturias

El Inter, un equipo semiprofesional con sede en Gijón, echa a andar comprometido con el desarrollo y la promoción del talento local

ALFONSO ALONSO

Gijón. Con una estructura profesional y una visión ambiciosa, el Inter Femenino nace con el objetivo de ascender año tras año hasta alcanzar la máxima categoría del fútbol femenino español: la Liga F. A cumplir con tales aspiraciones contribuirá el laureado técnico Francisco Romero, más conocido como Paco Pichardo, entrenador UEFA Pro, con dilatada experiencia en el fútbol femenino, que procede del Sporting de Huelva de la Liga F. 'Paco' desarrollará

labores de entrenador del primer equipo y director de metodología, desde donde coordinará el contenido y formación de alumnos de la Escuela de Tecnificación Inter Gijón, así como la formación y actualización permanente de su plantilla de entrenadores a través de una nueva metodología denominada 'InterImpulse'.

Precisamente, el propio Pichardo centra el objetivo principal en «profesionalizar el fútbol femenino, pero con una identidad regional», naciendo este proyecto «con la ambición de ser el equipo de referencia del fútbol femenino en Asturias», a la par que; desde una perspectiva social, «ser una herramienta que contribuya al crecimiento y reconocimiento del fútbol femenino», tal y como reconocía en el día de ayer en las instalaciones del club.



Laura Amaro, directora de Expansión, y Paco Pichardo, director de Metodología del Inter Gijón y entrenador del InterFem. E. C.

Asimismo, sobre el impulso necesario a este proyecto, su directora de Expansión, Laura Amaro, destacaba, en referencia al apoyo recibido, que se encuentran en fase de búsqueda de patrocinios y colaboraciones con la firme intención de «crear una comunidad entre el equipo y la empresa con la sociedad asturiana», avanzando que ya cuentan con el respaldo de la Clínica Cueli, que ofrecerá cobertura

médica a las jugadoras.

En el plano deportivo y de cara a su futuro más inmediato, el equipo competirá en Segunda Astur Fem y tendrá su sede deportiva en el campo de El Berrón, donde llevará a cabo sus entrenamientos y ejercerá como local en los encuentros oficiales. El club ha abierto a su proceso de captación de jugadoras y próximamente lanzará su campaña de abonados.

Joel Álvarez se medirá a Benoit Saint Denis el 10 de mayo en Canadá

ARTES MARCIALES MIXTAS

L. M. Joel Álvarez ya tiene fecha para su próxima pelea. El luchador gijonés de artes marciales mixtas se medirá el 10 de mayo en Canadá al francés Benoit Saint Denis. El combate promete. Joel Álvarez, que lleva tiempo pensando en dar el salto y abandonar el peso ligero, de hecho ha llegado a comentar que esta puede ser su última pelea en esta categoría, tiene un balance de 22-3. El francés, apodado 'El dios de la guerra', un apelativo en el que influye su pasado como militar, tiene una trayectoria de 13-3, con dos derrotas consecutivas en sus últimos combates: La de septiembre fue especialmente dolorosa al producirse delante de su público, en la ciudad de París. La trayectoria de ambos contendientes invita a pensar en un combate de alto nivel ante el público canadiense.

EN BREVE

TENIS

Oviedo y Gijón se vuelcan con el Circuito Marca

L. M. El Club de Tenis Olivares y el Real Grupo de Cultura Covadonga acogen entre el domingo y el día 13 una prueba del Circuito Marca, una competición con parada en varias localidades españolas. Las instalaciones ovetenses del Parque del Oeste serán la sede de las competiciones de categoría alevín e infantil, mientras que en Gijón se desarrollarán las de cadete y júnior. Se esperan más de cien jugadores.

BALONCESTO

Mikel Sanz, del Alimerka Oviedo, pone rumbo a la ACB

H. VELASCO. El alero Mikel Sanz se ha desvinculado del Alimerka Oviedo Baloncesto, tras una temporada y media en la capital del Principado, para dar el salto a la ACB con el Lleida. El jugador vasco, que había disputado esta temporada treinta y tres encuentros bajo las órdenes de Javi Rodríguez, vuelve así a la máxima categoría del baloncesto nacional, en la que ya jugó tres partidos en la campaña 2018-2019 con el Gipuzkoa.